

**GUTIÉRREZ LUNA: AMENAZAS SON REPROBABLES**

Pide a los diputados frenar confrontación

CONFIA EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados en que en unos días más se van a serenar los ánimos tras el intercambio de insultos por reforma eléctrica

POR XIMENA MEÑA
E IVONNE MELGAR
nacional@gimn.com.mx

Después del clima de insultos y acusaciones que generó la votación de la reforma eléctrica, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, hizo un llamado a los legisladores de todos los grupos parlamentarios a serenarse y frenar la confrontación.

Luego de que este martes el también diputado de Morena minimizara la campaña de linchamiento que emprendió la dirigencia nacional de Morena hacia los legisladores que votaron en contra de la iniciativa presidencial, Sergio Gutiérrez Luna rechazó todo tipo de amenazas e intimidaciones en contra de los legisladores de cualquier partido político

o por el sentido de su voto, ya que considera son reprobables dichas acciones.

"Las amenazas son reprobables y la violencia siempre es reprobable, eso se va a estar atendiendo, los posicionamientos políticos esos son libres para todos, no sólo los diputados, sino las y los mexicanos, violencia y amenazas, no", manifestó.

"Yo creo que en unos días más se van a serenar los ánimos y el tema de la responsabilidad política que tiene cada uno de los que vota en la Cámara es patente y evidente para todas y todos. No tenemos por qué generar polémica porque se difunda, se comente o se hable del resultado de una votación que todos vimos y escuchamos, es algo que ya pasó y sólo se está comentando", consideró el diputado.

